

## Presseinformation

### Mobilität im BKH: Neues E-Auto im Einsatz

**Ab Anfang Dezember können MitarbeiterInnen des BKH Schwaz für ihre Dienstfahrten das neue E-Auto nutzen. Das Fahrzeug wird vor allem bei den mobilen Diensten (zum Beispiel HerzMobil, Mobiles Palliativ-Team) zum Einsatz kommen.**

Geschäftsführerin Mag. Margit Holzhammer und Gemeindeverbands-Obmann BM Franz Hauser ließen es sich nicht nehmen, das neue Fahrzeug persönlich abzuholen. „Unser Angebot an mobilen Diensten wächst, das heißt, unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind viel unterwegs. Bislang mussten dafür Privat-PKW's verwendet werden und das ändert sich jetzt“, freuen sich Holzhammer und Hauser. „Mobilität beschäftigt uns im BKH aber auch, was die Nachhaltigkeit betrifft. Die Investition in ein E-Auto ist für unser Haus deshalb sehr wichtig. An dieser Stelle bedanken wir uns auch beim Autohaus Luxner in Strass für die Unterstützung!“

E-Mobilität ist im BKH Schwaz schon länger ein Thema: MitarbeiterInnen konnten in den Sommermonate 2018 kostenlos E-Bikes ausleihen. Der E-Bike-Verleih wurde sehr gut angenommen, deshalb wird der kostenlose Verleih für MitarbeiterInnen auch 2019 wieder angeboten.

#### **Schwaz, am 6. Dezember 2018**

Bildnachweis: BKH Schwaz/M. Huber

*Mag. Margit Holzhammer und BM Franz Hauser bei der Übergabe beim Autohaus Luxner.*

---

#### **Kontakt BKH Schwaz:**

Mag. Margit Holzhammer  
Swarovskistraße 1-3  
6130 Schwaz  
E-Mail: [margit.holzhammer@kh-schwaz.at](mailto:margit.holzhammer@kh-schwaz.at)  
Tel: 05242 600 1700

#### **Medienservice:**

Mag. (FH) Teresa Lackner-Pöschl  
E-Mail: [presse@kh-schwaz.at](mailto:presse@kh-schwaz.at)  
Tel.: +43 (0) 664 8324820